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Bericht -  Gemeindevertretung am 25.02.2021 

Ich fange ich wie immer mit dem Baugeschehen in unserer Gemeinde 

an. 

 Unser Kitaanbau läuft in vollen Zügen weiter. Die Elektriker 

haben alle Leitungen sowie Unterputzdosen eingebaut. Der 

Innenputzer wird auch in den nächsten Tagen fertig sein.  

Der Heizungsbauer sowie der Trockenbauer werden auch Mitte 

März fertig sein, so dass dann der Estrichleger anfangen wird. 

Das Dach wird auch in den nächsten Tagen fertig gestellt.  

Wie auch von außen zu sehen ist, arbeiten mehrere Firmen Hand 

in Hand. 

An dieser Stelle möchte ich unserem Architekturbüro - Herrn 

Kosmala ein riesiges Dankeschön für seine hervorragende 

Planung bei der Umsetzung und Zusammenarbeit der einzelnen 

Gewerke aussprechen. 

 

 Zum Breitbandausbau gibt es nicht viel zu sagen, außer dass an 

verschiedenen Stellen gearbeitet wird. 

 

 Heute fand nach der Winterbaupause an der Ortsdurchfahrt in 

Nantrow die erste Bauberatung statt. Ab Montag soll es nun 

wieder weiter mit den Baumaßnahmen gehen. Laut Aussage der 

Baufirma sollen dann alle Arbeiten Anfang April abgeschlossen 

sein. 

 

 Die Grabenweiterführung am Weiher soll auch in den nächsten 

Tagen erfolgen. 

 

 Zum Umbaugeschehen im Gemeindezentrum gab es bis vor 14 

Tagen kein Reaktion. Nach Rückfrage unsers Bauamtes in 

Grevesmühlen wurde mitgeteilt, dass unser Antrag auf den 

Novemberstapel liegt und noch gar nicht gesagt werden kann, 
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wann unser Antrag bearbeitet werden wird. Das habe ich nun 

überhaupt nicht verstehen wollen, denn am 05.10 .2020 haben 

wir den Antrag abgeschickt und am 11.10.2020 bekamen wir 

auch die Eingangsbestätigung. Somit habe ich mir bei unserer 

Landrätin Frau Weiss einen Termin geben lassen. Nach einigen 

Erläuterungen beim Termin meinerseits, rief sie in der Abteilung 

an und wollte Informationen über den Stand der Bearbeitung 

unseres Antrages haben. Die zuständige Sachgebietsleiterin 

konnte ihr nicht gleich eine Aussage hierzu machen. Hat sich 

dann aber unseren Antrag vorgenommen und nach einiger Zeit 

zurück gerufen. Dann konnte sie uns mitteilen, dass noch einige 

Ergänzungen unsererseits nötig sind. Dies teilte sie dann auch 

Herrn Lange mit, der dann noch einige Gespräche mit der 

Abteilung hatte. So wie es nun aussieht, werden wir wohl bis 

Mitte nächsten Monats die Baugenehmigung haben. Auch beim 

Förderamt hat Frau Weiss dann auch noch angerufen. Hier 

wurde ihr mitgeteilt, dass Anfang März auch die neuen 

Fördertöpfe bestätigt werden und es für unser Bauvorhaben 

nicht schlecht aussieht. 

 

 In der letzten Gemeindevertretung wurde der Beschluss gefasst, 

dass ich mich um eine Fläche kümmern sollte, die das 

Schulsportangebot verbessert. Hierzu kann ich nun mitteilen, das 

sich der Grundstückseigentümer des Ackergrundstückes hinter 

der Turnhalle nach mehreren Gesprächen bereit erklärt hat, uns 

einen Streifen von 12 m Breite und ca. 172 m Länge zu verkaufen. 

In allen Gesprächen teilte er mir mit, dass dies das Äußerste an 

Fläche ist, was er uns zur Verfügung stellt. 

Nach mehrmaligen Informationen und Rücksprachen mit den 

Sportlehrern und der Schulleitung ist so eine Fläche auch 

vollkommen ausreichend. 
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Ich bin sehr erfreut und denke, wir alle können uns über dieses 

Angebot des Eigentümers sehr freuen. 

 

Sonstiges 

 Weiterhin möchte ich noch einmal mitteilen und es werden 

schon viele mitbekommen haben, dass Neuburg speziell unsere 

Arztpraxis von Frau Dr. Müller und Herrn Dr. Holbe am 03.03.21 

Besuch von unserer Ministerpräsidentin Frau Schwesig und 

unserer Landrätin Frau Weiss sowie von vielen Reportern und 

Fernsehteams hatten. Denn unsere Arztpraxis hat es möglich 

gemacht, Vorreiter für ganz Deutschland bei der Corona-Impfung 

als verlängerter Arm des stationären Impfzentrums zu sein. 

Somit erhalten unsere Alten, vielleicht auch nicht so mobilen 

Bürger, eine Möglichkeit, vor Ort beim Hausarzt ihres Vertrauens 

die Corona Impfung zu bekommen. Ich denke, dies ist ein 

wichtiger Schritt zum Erreichen einer Normalität ohne 

Einschränkungen. In diesem Sinne wünsche ich uns allen, dass es 

so schnell wie möglich gelingt ohne große Einschränkungen 

unser Leben wieder genießen können.  

 

 Zum Schluss möchte ich noch darüber informieren, das unser 

Jugendclubleiter Herr Marlow mit mir abgesprochen hat, die 

Farblichtanlage für die Jugendlichen im Jugendclub abends 

wieder anmachen zu dürfen, um so den Jugendlichen zu zeigen, 

dass der Jugendclub auch in geschlossenen Zeiten an die 

Jugendlichen denkt.  
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